

# Festival de Molina Revivió a G. Mistral

■ Ganó el tema "Se llamaba Gabriela" de Julio Cerda.

MOLINA (Nancy Aravena, enviada especial).— En época de vendimias y a través de su Festival el pueblo de Molina hizo revivir a la poetisa Gabriela Mistral. "Se llamaba Gabriela" de Julio Cerda e interpretada por el Trío Azul obtuvo el primer lugar en este duodécimo certamen. El premio, un trofeo símbolo del Festival, 170 mil pesos, un galvano recordatorio del Pequeño Derecho de Autor y otro de la Corporación Chilena del Vino.

Y después de Gabriela el segundo lugar fue "Para lo que ella adoraba", los niños. "Para dormir a un niño" de Sergio Berríos, interpretado por Santiago Cuatro, con un premio de 70 mil pesos, más el trofeo y los galvanos recordatorios. El tercer lugar "Para amarte hemos nacido" de Manuel Cuevas y Luis Rivera interpretado por el grupo Millahue obtuvo como premio 35 mil pesos y los galvanos antes mencionados.

### EL ANIMADOR EN EL SHOW

Una efervescente noche final tuvo el final de la vendimia, con el gimnasio Municipal desbordante de público que vio reflejado su preferencia en la decisión del jurado, ya que el tema ganador fue el favorito desde el primer

día. El animador del evento, Juan La Rivera, inició el show acompañado por la banda San Cristóbal cantando tangos y canciones alegres y populares que provocaron la participación del público asistente que cantó y bailó a coro con el animador.

El show de clausura en el que participaron Jorge Romero, el grupo Malibú y Buddy Richard, tuvo una excelente acogida del público al punto que Juan La Rivera se vio en serios aprietos para despedir a un intérprete y hacer entrar al próximo.

### TRIUNFO POSTUMO

Seis meses de duro trabajo fue el costo del triunfo para el Trío Azul, intérpretes de "Se llamaba Gabriela". Una canción que su autor, Jaime Cerda, encubrió desde niño en su mesite: "Me inspiré en Gabriela Mistral desde que la vi una sola vez cuando era niño —dice Cerda— y ahora veo realizada mi obra y no lo puedo creer".

Trío Azul es un grupo chileno que se formó hace seis años y que era integrado por Danilo Rodríguez, Nelson Alfaro y María Cerda, que hacía la primera voz. Los tres, juntos al autor prepararon con meses de anticipación el tema para traerlo a este festival y

nilo, con más ahínco seguimos adelante y buscamos afanosamente una voz que se pareciera a la de María y encontramos a Daniela, quien en menos de un mes se preparó para sacar adelante la canción".

Se dio una fatídica coincidencia. Héctor Molina, autor de "Quiero volver a la tierra", tema ganador del año pasado, falleció tres meses antes de que su obra participara en el festival y la creó sabiendo que iba a morir.

699.052

## Festival de Molina revivió a G. Mistral [artículo] Nancy Aravena.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Aravena Ricardi, Nancy, 1954-

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Festival de Molina revivió a G. Mistral [artículo] Nancy Aravena.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile